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Niederschrift öffentlicher Sitzungsteil 
Sitzung des Ortschaftsrates Kleinleinungen 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 10.05.2023 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 21:00 Uhr 
 Ort, Raum: Gemeindesaal, Ortsteil Kleinleinungen, 

Am Ring 1, 06536 Südharz 

Anwesend sind: 
Frau Christine Reimann  
Herr Marcel Albert  
Herr Tilo Reitter  
 
 
Gäste: 
Herr Christian Herzer (Sachgebietsleiter Ordnungsamt), Einwohner 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
3 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 20.12.2022 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
4 Einwohnerfragestunde 
5 Informationen der Ortsbürgermeisterin 
6 Vorstellung des neuen Leiters des Ordnungsamtes, Herr Christian Herzer 
7 Beratung Budget "Feste und Veranstaltungen" 2023 
8 Anfragen und Anregungen 

Nichtöffentlicher Teil 

 
9 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 20.12.2022 (nicht öffentlicher 

Sitzungsteil) 
10 Grundstücksangelegenheiten 
11 Anfragen und Anregungen 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

 Frau Reimann begrüßt Anwesende und Herrn Herzer und eröffnet die 
Sitzung.  
Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit wird 
festgestellt. 
 
 

 
  
  
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 Frau Reimann stellt einen Antrag zur Änderung der Tagesordnung und 

bittet darum, Top 4 und 5 tauschen. 
 
Dies wird einstimmig bestätigt 
 
 

 
  
  
3 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 20.12.2022 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
 Keine 

 

 
  

 
 

  
4 Informationen der Ortsbürgermeisterin 
 Frau Reimann dankt der FFW und dem Dorfverein für das Ausrichten des 

diesjährigen Osterfeuers. 
 
Sie berichtet von ihrem Gespräch mit dem Gespräch Amt f. Brand- und 
Katastrophenschutz des Landkreises und dass die Stellungnahme der 
Kreiswehrleitung ergeben hat, dass der Grundschutz nicht vollständig 
gegeben ist und „mittelfristig“ hergestellt werden soll. Einwohner äußern 
ihren Unmut darüber, dass das Thema „Löschwasser“ so großen Raum 
einnimmt, es solle endlich mal gut sein damit. M. Albert wirft ein, dass es 
gut sein müsse und es eben nicht mehr gäbe, woraufhin Frau Reimann 
ihm entgegnet, dass Blut zwar dicker als Wasser sei, aber Wasser besser 
lösche. Sie sorgt für Ruhe und erklärt, dass sie bei den Kommunalwahlen 
2024 nicht wieder für den Ortschaftsrat kandidieren werde. Sie sei der 
Meinung, dass es besser sei, wenn die Dorfgemeinschaft jemanden aus 
ihrer alteingesessenen Mitte wählen würde. 
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Die „To-Do Liste von Herrn Koch wurde an Gemeinde weitergeleitet. Das 
Bauamt wolle zunächst den Zustand der Uferbefestigung der Leine prüfen. 
 
Sie gibt den Stand der Weißblechsammlung 18,60 € (Stand 17.4.23), Rest 
Tannenbaumspende: 14,00 € bekannt.  
 
Die BürgerInnen mögen sich überlegen, was sie mit diesem Geld machen 
wollen. Außerdem seien da noch die 100 € vom Anerkennungspreis des 
Jugend-Kultur-Preises für das Graffiti-Bushäuschen. Hier möge sich die 
Jugend etwas überlegen. 
 
 

  
  
5 Einwohnerfragestunde 
 Bordsteinbeschädigung Grundstück Am Ring 13 – wurde an Herrn Schade 

gemeldet 

Unkraut Regenwasser Rinne Hohlstedter Weg 2 wer verantwortlich? Muss 

noch geklärt werden. 

Erneut wird Unmut darüber geäußert, wie eine Familie ihre PKW Am Ring 

parkt (Engstelle, halb auf dem Bürgersteig, im Kurvenbereich). Frau 

Reimann erklärt, dass sie mit der Familie schon gesprochen und sie darauf 

hingewiesen habe. Da der Bitte nicht nachgekommen würde, müsste sich 

dann an das Ordnungsamt gewendet werden. 

Einwohner merken an, dass die Landstraße L 231 stark 

renovierungsbedürftig sei. Die Zugangstreppe zum Gemeindehaus (Am 

Ring 12) sollte auf Sicherheit geprüft werden. Herr Rückriem fragt, wer für 

die Uferbefestigung der Leine verantwortlich sei, bemängelt die Spurrillen 

und die Straßenabsenkung vor dem Haus (durch Busverkehr) und stellt die 

Frage, ob es nicht sinnvoller wäre, das die Gemeinde das Gemeindehaus 

verkauft, statt es so verfallen zu lassen. Jürgen Reitter ist der Meinung, 

dass Sanieren sinnvoller wäre. 

Marcel Albert fragt, wer Löcher am Hohlstedter Weg zumachen würde. 

Frau Reimann informiert, dass Bauhof Schotter gebracht hat, wo die 

Nachbarn sich selbst bedienen und die Löcher zuschütten würden. Herr 

Horn bietet an, bei Bedarf Material von Müller Beton kostenlos zu liefern. 

 

 

 
  
  
6 Vorstellung des neuen Leiters des Ordnungsamtes, Herr Christian 

Herzer 
 Vorstellung des neuen Leiters des Amtes für Ordnung und Brandschutz, 

Herrn Christian Herzer. Dieser regt an, dass sich die Einwohner selbst 
auch für ihr Dorf einsetzen und der Gemeinde konkrete Vorschläge für die 
Erhaltung machen sollten. 
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7 Beratung Budget "Feste und Veranstaltungen" 2023 
 Vorschläge: Kirmes (Kapelle), Weihnachtsfeier  

 
 

 
  
  
8 Anfragen und Anregungen 
 Frau Reimann fragt Herrn Koch, der Garagen und Zuwegung entlang des 

FFW-Gerätehauses erworben hat, warum die Regenrinnen des FFW-
Gerätehaus an die Kanalisation noch nicht angeschlossen seien. Ihrer 
Erinnerung nach, sei das so vereinbart worden und er habe gesagt, er 
kümmere sich selbst darum. Herr Koch entgegnet, dass es da 
gemeindeseitig Schwierigkeiten gäbe und die Rohre deshalb nicht 
verbunden werden könnten.  
Kurze Pause – M. Albert verlässt die Sitzung 
 
 

 
  
  
Ortsbürgermeisterin       Protokollant 
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